



a

ы





PANORAMAS

INAUGURACIÓN EXPO DE SOFÍA DONOVAN

por RAIMUNDO ENCINA 03 ABRIL 2009 HACE UNOS SEGUNDOS

CUÁNDO: LA INAUGURACIÓN ES EL VIERNES 3/4 A LAS 20:00. LA MUESTRA ESTARÁ ABIERTA DE LUNES A VIERNES DE 14 A 19 HRS SABADOS DE 11 A 14 HRS.

DÓNDE:



[ficha](Extracto del texto de Cecilia Brunson) Susan Sontag en su libro "La enfermedad y sus metáforas" habla de la enfermedad como el lado nocturno de la vida, como una ciudadana incomoda, y añade "~cada persona al nacer posee una ciudadanía dual, en el reino de los sanos y en el reino de los enfermos. Aunque todos preferimos solo usar el pasaporte bueno, tarde o temprano cada uno se ve obligado, al menos por un tiempo, a identificarse con el ciudadano del otro lugar.' Sontag se centra en las dos enfermedades que a su juicio llevan con mayor fuerza el peso agobiador de la metáfora: la tuberculosis y el cáncer, dos enfermedades severamente distintas en sus patologías. Sontag analiza la creencia popular que la tuberculosis era una enfermedad de la pasión, mientras que el cáncer brotaría a personas contenidas o emocionalmente reprimidas. Aunque Sofía Donovan se desliga del tema de las enfermedades especificas, "Diagnostico por Imágenes" no deja de tener un aspecto similar frente a la enfermedad y la salud al adentrándose al misterio y las metáforas del cuerpo y sus diagnósticos.

Este nuevo proyecto expositivo de Donovan investiga y emerge a partir de la experiencia que tuvo la artista en un hospital, en una sala de radiografía, esperando los resultados de un scanner de su cabeza (el nombre clínico de la sala de entrega es Diagnostico por Imágenes). El resultado de estas reproducciones del cerebro fue tan poderoso que de pronto el método científico enfatizaba un campo visual con muchas implicancias para un artista. la artista trabajó las imágenes de las radiografías en formas semi&abstractas y tridimensionales invitando al espectador a navegar, a flotar, sobre la visualidad al interior de un cerebro. Estos trabajos, estéticamente parecen "~respirar' como si fueran micro-organismos o agentes con su propia pulsión de vida. Alterando significados en la búsqueda de nuevas visualidades.